



Hidalgo acaricia la alcaldía de París

La candidata socialista evita a Hollande para ganar **PÁGINA 4**

vida&artes



Eternos secretos de Estado

Estamos a la cola en transparencia pese a la nueva ley **PÁGINAS 34 Y 35**

Paparazi, oficio de antihéroos

El Pompidou se abre al mundo de los 'cazastrellas' **PÁGINAS 40 Y 41**



LA SITUACIÓN ECONÓMICA CENTRA EL DEBATE DEL ESTADO DE LA NACIÓN

Rajoy da por acabada la crisis y anuncia estímulos al empleo

El presidente promete una “tarifa plana” de 100 euros para la cotización a la Seguridad Social en nuevos contratos fijos y eximir del IRPF a salarios de menos de 12.000 euros

FERNANDO GAREA
Madrid

Mariano Rajoy jugó a fondo la baza económica en su segundo debate de la nación. Superada la amenaza del rescate y convencido de que las políticas reformistas han dado sus frutos, el presidente anunció ayer una medida de estímulo al empleo: una “tarifa plana” de 100 euros mensuales en las cotizaciones a la Seguridad Social por cada nuevo contrato indefinido de al menos tres años, lo que supone una rebaja del 76%.

También prometió una mejora fiscal menor: dejarán de pagar IRPF los trabajadores con ingresos inferiores a 12.000 euros anuales (ahora el límite es de 11.162 euros). La rebaja media será de unos 260 euros al año y afectará a 1,5 millones de personas.

Rajoy pasó de puntillas por el problema de la inmigración y evitó responder sobre la reforma de la ley del aborto. Insistió en que la consulta que pide Cataluña no se va a celebrar. **PÁGINAS 8 A 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Bruselas eleva hasta el 1% el crecimiento de España en 2014 **PÁGINA 23**

Rubalcaba: “¿En qué país vive, presidente?”

El PSOE pide retirar la ley del aborto y mayor recorte fiscal para las clases bajas

Lo intentó en sus tres intervenciones, pero solo consiguió el silencio del presidente. Alfredo Pérez Rubalcaba reclamó la retirada del proyecto de ley del aborto sin obtener respuesta. El líder socialista denunció los recortes sociales y económicos del Gobierno y acusó a Mariano Rajoy de presentar una realidad falsa de España: “¿En qué



Rajoy saluda a los fotógrafos antes de comenzar la sesión de la tarde del debate. / ULY MARTÍN

país vive usted?”, preguntó. Rubalcaba criticó la “cacicada” electoral que supone el nuevo estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha, pidió explicaciones por la muerte de 15 inmigrantes en la frontera de Ceuta y prometió que, cuando gobierne el PSOE, recuperará los derechos perdidos en el mandato del PP. **PÁGINAS 8 Y 9**

La revolución deja a Ucrania al borde de la bancarrota

Kiev teme que Rusia corte los créditos que había garantizado

SILVIA BLANCO, **Kiev**
ENVIADA ESPECIAL

Las diferencias entre las formaciones que derribaron el régimen de Yanukóvich retrasaron ayer la formación de un Gobierno de unidad en un momento en que Ucrania se encuentra próxima al colapso. A las amenazas de Moscú y las tensiones separatistas se suma la falta de recursos económicos. Bruselas está intentando movilizar todos los medios para lograr ayudas, ahora que los fondos que había prometido Rusia no están garantizados. “No hay dinero para pagar las deudas, la economía está en coma”, alerta un economista. **PÁGINAS 2 Y 3**

Las nuevas becas llegan tarde y solo con parte del dinero

E. GARCÍA DE BLAS / I. VALLESPÍN
Madrid / Barcelona

Las nuevas becas llegan tarde e incompletas: 250.000 estudiantes (el 84%) solo han recibido la cuantía fija de la ayuda —la variable depende del número de beca-dos y de los resultados académicos— y 47.000 no han cobrado nada. Los mayores requisitos complican el pago. **PÁGINAS 36 Y 37**

ESTE DOMINGO BOTE 14,9 millones € El Gordo de la Primitiva Loterías y Apuestas del Estado